

Einladung
zum **VORTRAG**

Die kurze Geschichte der Armbanduhr

Die Geschichte der Armbanduhr reicht von der umgebauten Taschenuhr bis zur Smartwatch. Zu Beginn des 20. Jahrhunderts kamen die ersten Armbanduhren auf den Markt. Zunächst glaubten nur wenige an den Erfolg dieser neuartigen Uhr. Doch das 20. Jahrhundert wurde das „Jahrhundert der Armbanduhr“. Äußerlich und technisch wurde die Armbanduhr stetig weiter entwickelt und an die jeweiligen Erfordernisse angepasst. Doch wie geht es im 21. Jahrhundert weiter? Mit vielen Bildern, insbesondere auch Werbeinseraten, wird die Geschichte dieses Uhrentyps und mit ihr die jeweiligen Moden wieder lebendig.

Eduard C. Saluz – Leiter des Deutschen Uhrenmuseums in Furtwangen



Termin: 17. Juni 2017

Ort: Hotel Walker

Beginn: ab 17:30 Uhr Abendessen

Rutesheimerstraße 62

Vortrag: ca. 19:30 Uhr

71272 Renningen